
Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt nimmt die Information zur 
Sperrung des Industriestammgleises zur Kenntnis. 
 
Die Fragen der Ausschussmitglieder werden in der Sitzung beantwortet.  


